

Entre situation économique et motion

[...]

Le train sur la bonne voie ?

[...]

En octobre 2004, Anne Dehestru proposait aux élus de voter une motion pour la réouverture de la ligne de chemin de fer entre Bollwiller et Guebwiller. Sans être suivie. Lundi soir, elle remit sa proposition sur le tapis, se heurtant, de nouveau, à une fin de non-recevoir. Mais cela ne semble pas coïncider avec une hostilité au projet des élus de la majorité si l'on en juge par la seule réponse de Daniel Weber : « *on votera une motion quand les instances ne suivront pas...* ». Pour l'heure, selon lui, « *une étude de faisabilité, pilotée par le Conseil Régional, devrait sortir cette année* », rappelant « *qu'en son temps, la ville s'était battue pour que la ligne de chemin de fer reste en place* ». Personne, lundi soir, ne s'est donc opposé à l'idée de ré-ouverture de la ligne. Reste à savoir quelles seront les conclusions de l'étude. Et sur quoi cela aboutira.

R.B.